

govia enviando las propuestas de la misma para la asamblea de Cámaras de la zona Centro.

Dióse cuenta de la aprobación del Instituto Nacional de la Vivienda a la liquidación por venta de Papel de Fianza del primer trimestre del ejercicio.

Quedó enterada la Junta de la resolución del Ilmo. Sr. Delegado de Hacienda admitiendo en parte la reclamación formulada por la Cámara a la elevación de tipos de valoración para el Plus Valía.

Se acordó prorrogar las becas concedidas para estudios en las Escuelas Profesionales Hermano Gárate.

Fueron objeto de estudio los anteproyectos de Presupuesto General Ordinario y de los Servicios Especiales.

Fue aprobado la oposición realizada por el Sr. Presidente a las pretensiones del Sr. Arcos Reinoso en relación a la terraza del edificio de la calle de General Rey en el acto de conciliación instado por el mismo.

Se adoptaron diversos acuerdos de trámite.

---

5 de octubre.—Sesión extraordinaria.—Preside D. Fabián Barco García y asisten los señores D. Jesús Ramos Criado, D. Francisco Herencia Olivas, don Juan Caro Rodero, D. Francisco Cañizares Villalón, D. Gerardo Domínguez Ibáñez, D. Jonás García del Castillo y D. Antonio León, con el Secretario de la Corporación.

Se celebró la sesión extraordinaria para la designación de compromisario a fin de tomar parte en las elecciones a Procuradores en Cortes, resultando elegido el Sr. Presidente D. Fabián Barco García.

---

27 de octubre.—Presidiendo el Sr. Barco García, asisten los señores Ramos Criado, Herencia Olivas, Caro Rodero, Cañizares Villalón, García del Castillo y León Ruiz, con el Secretario de la Corporación, siendo aprobadas las actas de las sesiones ordinaria y extraordinaria anteriores.

Por el Sr. Presidente se informó de las visitas y gestiones efectuadas en Madrid en relación a los diversos asuntos pendientes, con ocasión del viaje realizado para participar en las elecciones a Procuradores en Cortes en representación de las Cámaras.

Dióse cuenta del proyecto de nuevo reglamento de Cámaras remitido por el Consejo Superior así como de las sugerencias hechas al mismo, que fueron aprobadas.

Dióse cuenta de la comunicación de la Cámara de Salamanca aplazando la fecha de celebración de la asamblea de Cámaras de la zona Centro y de la Cámara de Lugo sobre reducción de los tipos impositivos de la contribución urbana.

Fue aprobada la propuesta del Sr. Presidente sobre modificación de escalas de cuotas y establecimiento de consignación para nueva gratificación al personal, acordándose se redacte en su vista los proyectos de presupuesto.

Se acordó participar al Sr. Arcos Reinoso no existir inconveniente por la Cámara para celebrar la reunión que solicita en relación al problema de la terraza del edificio de la calle de General Rey.

Igualmente se acordó que de conformidad con el informe de la Sección Jurídica, por la Presidencia se solicite la citación de audiencia que el mismo se indica, en el expediente instado por el Sr. Arcos ante la Delegación Provincial de la Vivienda.

Se adoptaron diversos asuntos de trámite y personal.